

## **Der Tanz- und Sportverein begeistert mit verrückter Show**

**Beim Co-Dance in Motion präsentierte letzten Samstag der Verein sein neues Vereinsoutfit. Die Farbe CORAL begeisterte ebenso wie die 90-Minuten-Show mit verrückten akrobatischen Elementen und mitreissenden Tanzschritten.**

Vor über 1'400 Zuschauern zeigten die 140 Turnerinnen ihr Können in einer CRAZY-Show. Schon vor dem Pentorama begrüßten zwei Luftakrobatinnen das wartende Publikum am Bühler-Krahn. Im Saal war die Spannung dann gross, da erstmals zwei grosse Leinwände nicht zu übersehen waren. In glitzernden Kostümen, und verrückten Frisuren wirbelten die Mädchen und jungen Damen über die Bühne und sorgten für viele Überraschungsmomente. Auf den grossen Leinwänden war zeitgleich Nahaufnahmen der Tänzerinnen zu sehen. Kleine Sketches zwischen den Tänzen und die farbige Lichtshow unterstützen das Motto „Crazy“ vom diesjährigen Co-Dance in Motion. Die Freude am Tanzen war den Co-Dancerinnen im Alter von vier bis 23 Jahren deutlich anzusehen und riss die Zuschauer mit. Am Schluss war tosender Applaus und die Sponsoren des neuen Vereinstrainers wurden herzlich verdankt!

Traditionell gehörte wie jedes Jahr das Kuchenbuffet und die feinen Thurgauer Erdbeeren zum Abschluss. Trotz eher kühlem Wetter war draussen alles angerichtet. Co-Dance bedankt sich herzlich beim Publikum für den Applaus und bei den zahlreichen Helfern im Hintergrund. Bis zum nächsten Jahr!

Presse Co-Dance  
Angela Graf  
Oberdorfstr. 18, 8582 Dozwil  
079 869 96 86  
TSV Co-Dance USA  
[www.co-dance.ch](http://www.co-dance.ch)

